

Allagens Mitte will Südkompanie den Wanderpokal abjagen

Mittelkompanie eröffnete am Wochenende Kompaniepokalschießen der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen Stechen der besten Kompanieschützen im Januar 2008 – Süden dürfte bei drittem Sieg in Serie den Pokal behalten

ALLAGEN • Durchwachsen war der Besuch beim ersten Termin des Kompaniepokalschießens, zu dem Donat Korf jun., Hauptmann der Mittelkompanie der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen, alle Schützen seiner Kompanie eingeladen hatte. VAK-Prinz Stefan Risse, Königsoffizier Stefan Hübner und Korf gaben schließlich die ersten Schüssen des Pokalschießens 2007/2008 ab und starteten damit die Jagd auf den begehrten Wanderpokal der Bruderschaft, der im

Januar 2008 ausgeschossen und auf der Generalversammlung der Schützen wenig später übergeben wird.

Jeder Schütze kann an den beiden noch angesetzten Schießabenden – 28. September und 5. Oktober – jeweils eine Serie von zehn Schüssen abgeben.

Die Schützen werden je nach den von ihnen erreichten Ergebnissen in drei Leistungsgruppen eingestuft: Gruppe 1: 200 und mehr Ringe; Gruppe 2: 150 bis 199 Ringe; Gruppe 3: weniger als

150 Ringe. Die besten drei Schützen jeder Gruppe dürfen sich bei der Jahreshauptversammlung der Mittelkompanie über ein Geschenk freuen. Außerdem vertreten sie die Mittelkompanie beim Endstechen im Januar 2008. An allen Schießabenden machen alle Jungschützen und die Schützen der Leistungsgruppe 3 – insgesamt fast 30 Schützen – Jagd auf einen extra für sie von Donat Korf jun. gestifteten Wanderpokal.

Eine deutliche Parole gab Donat Korf jun. beim ersten

Schießen aus: „Nachdem der Süden den Wanderpokal nun zweimal in Serie gewinnen konnte und er ihn bei einem weiteren Erfolg behalten darf, werden wir alles daran setzen, das zu verhindern und den Südkompanieschützen die Suppe zu versalzen. Ich rufe also alle Mittelkompanieschützen auf, die nächsten Termine am 28. September und 5. Oktober unbedingt wahrzunehmen, um bestens für das Endstechen im Januar 2008 gerüstet zu sein!“ • thof



VAK-Prinz Stefan Risse, Königsoffizier Stefan Hübner und Donat Korf jun. eröffneten das Pokalschießen. • Foto: Franke